

NEWS



Von Aalen nach Berlin: CyberWuP zeigt, wie Cybersicherheit geht!

23.10.2024 | Am 26. September 2024 präsentierte sich das CyberWuP-Projekt der Hochschule Aalen auf dem 36. Cyber-Sicherheits-Tag in Berlin. Diese bedeutende Veranstaltung, organisiert von der Allianz für Cyber-Sicherheit, trug das inspirierende Motto „Stronger Together - Mehr Resilienz durch Kooperation“.

Besonders hervorzuheben ist, dass der CyberSicherheitsCheck für Kleine und Mittlere Unternehmen (KMU) als eines von nur elf bundesweit ausgewählten Cybersicherheitsprojekten im Rahmen eines eindrucksvollen Gallery Walks präsentiert wurde. Diese exklusive Auswahl unterstreicht die Innovationskraft des Projekts und die Relevanz für Unternehmen in Deutschland, die Unterstützung im Umgang mit Cyberrisiken benötigen.

CyberWuP ist ein vom Ministerium des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen des Landes Baden-Württemberg gefördertes Forschungsprojekt. Das Projektteam wird von Prof. Dr. Christoph Karg, Professor für IT-Sicherheit in der Fakultät Elektronik und Informatik, und Prof. Dr. Ralf-Christian Härtig, Prodekan der Fakultät Wirtschaftswissenschaften, geleitet. Diese Zusammenarbeit zwischen den beiden Fakultäten ist ein hervorragendes Beispiel für die Synergien, die durch interdisziplinäre Ansätze in der Lehre und Forschung entstehen.

Der im Rahmen des Projekts entwickelte CyberSicherheitsCheck für KMU stellt ein maßgeschneidertes Beratungskonzept dar, das speziell auf die Bedürfnisse von Kleinst- und Kleinunternehmen zugeschnitten ist. Ziel ist es, diese Unternehmen in den Bereichen Cybersicherheit zu schulen und für bestehende Risiken zu sensibilisieren. Durch erfahrene Multiplikatoren, wie Berater*innen von IHK und HWK, wird das Fachwissen direkt in die Betriebe getragen. Im Rahmen des Projekts wurden umfassende Schulungen und hilfreiche Materialien entwickelt, die online zur Verfügung stehen.

Die Beratungsunterlagen sowie weitere Informationen sind abrufbar unter: [CSC KMU](#). Detaillierte Einblicke in das CyberWuP-Projekt finden sich hier: [Hochschule Aalen CyberWuP](#).

Der erfolgreiche Messeauftritt in Berlin ist das Resultat der engagierten Arbeit von

Prof. Dr. Christoph Karg und Prof. Dr. Ralf-Christian Härtig sowie ihrem Team. Die Initiative leistet einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung der Cybersicherheit in Deutschland.
